

Au PLANNING :

HISTOIRES DE CHATS ET DOUX RONRON

L'association Planning Chat est active sur Aytré qui la subventionne. L'association lutte contre la prolifération des chats, « source de misère et d'empoisonnements » indique Marie-Laure Barat, en capturant les errants. Confiés à un vétérinaire ils sont stérilisés, tatoués et placés dans des familles d'accueil avant adoption. Illustration en deux histoires vécues

Miaou ! Je m'appelle Gala, comme l'amoureuse de Monsieur Dali. J'ai eu un morceau de chance dans la vie, mais pas queue !

J'adorais mon maître et je l'ai tristement miaulé lorsqu'il est mort. Quand ses enfants ont vidé l'appartement, ils m'ont "oubliée". J'ai lapé l'évier, fini le dernier bol de croquettes, j'ai compté trois semaines. Une voisine a deviné ma présence et c'est Marie Bertrand, à deux pas de chat de là, au Fidji de Loti, qui m'a ouvert sa porte. Marie, elle doit avoir un cœur de chat ! J'ai cru mourir, j'étais au bout. Mais j'ai eu une niche à moi, des croquettes, du poisson, du jambon, de la tendresse. Hôtel 4 étoiles. Et passage à Planning Chat, pour des papiers en règle. J'entendais Marie : elle espérait que je m'en sorte bien qu'inquiète de me voir comme ça prostrée, confinée. Je pouvais pas faire mieux. 3 mois je suis restée dans cet état et puis un jour, Marie a dit « Regardez, elle met sa petite tête dehors ». J'avais repris des forces et goût à la vie. Je voulais visiter ce doux foyer, notamment faire connaissance avec Othello, un Chatkespearien c'est sûr ! dont j'avais flairé la présence. Lui aussi sortait d'une sale histoire -fêlure crânienne sous les coups d'une précédente

maîtresse. Et ça n'a pas loupé, grâce à Marie, on est devenus les meilleurs amis. Maintenant c'est là que je vis. Miaou !

Moustache, Naya et... Zumba

Audrey Caplain pratique la zumba à Aytré-plage. A la fin d'un cours, sur le parking, elle a vu un chat sortir de nulle part. « Il était sûrement attiré par la musique » sourit-elle. Le chat dont on sourit, voilà ! Abandonné mais en recherche de caresses, Lucie et Eliot, les enfants d'Audrey, n'ont pas manqué de lui en donner. Il n'avait pas plus de 5 mois et fut conduit à Planning Chat pour tatouage et soins d'usage. Les Caplain seraient sa famille d'accueil avant adoption par d'autres.

La semaine suivante, même lieu même musique : une chatte du même âge se présente et se laisse aussi capturer. Elle intègre la famille qui, via l'association, reçoit l'offre d'adoption d'une autre famille. Or Noël approche. Eliot et Lucie n'entendent pas laisser partir Moustache ou Naya. Comme ils ont voix au chat pitre, ils sont entendus et les deux sont gardés. D'accueillant (qu'ils sont) les Caplain deviennent parents adoptifs.

E.M